



Pedelec-Schnupperkurs am 25. Sept. 2019 des Seniorenbeirates der Stadt Brilon und der Verkehrswacht Brilon

Für alle, die das Fahren mit elektrischer Unterstützung vielleicht nur einmal erleben wollten oder für die Anschaffung eines Pedelecs praktische Erfahrung und eine Entscheidungshilfe brauchten, hatte der Seniorenbeirat der Stadt Brilon und die Verkehrswacht Brilon zu einem Schnupperkurs am 25. September in ein renommiertes Fahrradgeschäft in Brilon eingeladen. Herr Dietmar Wittmann von der Verkehrswacht Brilon hatte im theoretischen Teil den 25 Teilnehmern folgende Schwerpunkte nähergebracht wie: Rechtliche Einordnung (Fahrrad oder Kraftfahrzeug?), Hinweise zum Erwerb (wann, wozu, welches, wie Ausstattung?) Elektro-Fahrrad = normales Fahrrad, Fahrverhalten, Verkehrsrechtliche Verhaltensvorschriften, Versicherungsfragen. Auf einem Parcours konnten die Teilnehmer von kontrollierten Bremsen bis zum Fahren im Schrittempo, Fahren innerhalb eines vorgezeichneten Kreises, oder auf einer Slalomstrecke die Kontrolle über das E-bike zu behalten, teilweise die ersten praktischen Übungen machen.